



Liebfrauen *Life*

BENEDICTUS XVI PONT. MAXIMUS

Auszeichnung des Heiligen Vaters für Verdienste in der katholischen Kirche

PRO ECCLESIA ET PONTIFICE



Weihbischof Dr. Heiner Koch in seiner Laudatio:

Heinz-Ludwig Wiemer
der ‚Signalgeber‘:

Sein Signal der Brölbahn stand über Jahre in seinem Garten und ist beispielhaft für seine Arbeit in der Liebfrauen Pfarre.

Er war nicht nur im Kirchenvorstand und Pfarrgemeinderat, sondern bis zur Auflösung der Rendantur, Rendant der Liebfrauen Pfarrgemeinde. Er war der ‚Hausmeister‘ der Kirche. Es entging ihm nichts an dem Gotteshaus. Seine Arbeit war signalgebend in der Pfarrgemeinde Liebfrauen.



Karl-Georg Koch
der ‚Ski - Langläufer‘:

Langlauf steht symbolisch für seine langjährige Mitarbeit in der Pfarrgemeinde. Sei es als Vorsitzender des Kirchenchores Cäcilia Liebfrauen über 25 Jahre, der Mitarbeit im Kirchenvorstand oder auch vieler Aufgaben zur Entlastung der Seelsorger. Kontinuität und Treue zeichnen K.-G. Koch aus.

Dr. H. Koch, selbst Langläufer in Garmisch, ist leider noch nie K.-G. Koch in der Loipe begegnet.

